

Sánchez González, Sergio. [et al.], *La JBG de La Garrucha denuncia hostigamiento contra bases de apoyo del municipio autónomo Francisco Gómez, por parte de la CFE y los tres niveles de gobierno*, México, Enlace Zapatista, 25 de marzo de 2009.

Consultado en:

<http://enlacezapatista.ezln.org.mx/2009/03/25/la-jbg-de-la-garrucha-denuncia-el-hostigamiento-contra-bases-de-apoyo-del-municipio-autonomo-francisco-gomez-por-parte-de-la-cfe-y-los-tres-niveles-de-gobierno/>

Fecha de consulta: 30/06/2014.

CARACOL DE LA RESISTENCIA
HACIA UN NUEVO AMANECER

JUNTA DE BUEN GOBIERNO
EL CAMINO DEL FUTURO

CHIAPAS, MÉXICO
A 24 DE MARZO DE 2009

A los hermanos y hermanas de México y el mundo

A los compañeros y compañeras de la sexta internacional

A los compañeros y compañeras de la otra campaña nacional e internacional

A los compañeros y compañeras de los medios alternativos

A los organismos de derechos humanos nacional e internacional consecuentes y honestos.

HECHOS

La junta de buen gobierno denuncia a la opinión pública de los abusos de los malos gobiernos federal estatal y municipal sobre los hechos ocurrido en el pueblo maya

Tzeltal del Municipio Autónomo Francisco Gómez, cortes de luz de la Comisión Federal de Electricidad por violando los derechos de los compañeros bases de apoyo zapatista perteneciente del caracol (III) La Garrucha.

LOS INVESTIGACIONES DE LA JUNTA DE BUEN GOBIERNO LOS HECHOS OCURRIDOS EN EL PUEBLO MAYA TZELTAL DEL MUNICIPIO AUTÓNOMO FRANCISCO GÓMEZ ANTES CONOCIDO BARRIO SAN JACINTO EN LA CABECERA OFICIAL DE OCOSINGO, CHIAPAS, MÉXICO.

El día 26 de marzo de 2007, llegaron los trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad a cortar la luz de los compañeros bases de apoyo zapatista.

A los compañeros bases de apoyo zapatista volvieron de conectar su luz nuevamente.

El día mes de mayo de 2008, volvieron de llegar nuevamente la comisión federal de electricidad a cortar la luz Recogieron todo los cables de los compañeros del EZLN que compraron de sus bajantes de corrientes total de cable por metros era de 400 metros lo robó la comisión federal de electricidad por cumplir de su orden de FELIPE CALDERÓN, JUAN SABINES, Y CARLOS LEONEL estos 3 niveles del mal gobierno que son de los tramposos, eso sí de hecho no palabra.

Estos compañeros organizaron de nuevo para comprar sus cables para conectar de nuevo su luz.

El día 20 de marzo de 2009, llegaron 2 persona de la comisión federal de electricidad en el pueblo maya tzeltal Municipio Autónomo Francisco Gómez a cortar de nuevo la luz a los compañeros bases de apoyo zapatista, la comisión federal de electricidad dijeron que traen orden del mal gobierno de cortar la luz de los bases de apoyo zapatista, orden del delegado del barrio Ernesto Cruz Gómez, es un delegado falso del mal Gobierno del presidente municipal amenazando y obligando que paguen su luz del pueblo maya tzeltal, municipio autónomo Francisco Gómez.

El terreno es legalmente donado por parte de la dueña María Tilsia Robledo Ramírez ante la oficina de la junta de buen gobierno dejando la escritura original para sus usos legales del municipio autónomo Francisco Gómez.

Por eso, el delegado Ernesto Cruz Gómez, declaramos que no debe obligar a los compañeros bases de apoyo zapatista por el terreno, donde se pertenece del municipio Francisco Gómez es el dueño legítimo del terreno de tres hectárea y cuarto que no siga amenazando a los bases de apoyo zapatista.

Estos 3 niveles del mal gobierno está presionando a los bases de apoyo zapatista obligando a pagar su contrato de luz.

Estos siempre son mañanas de los malos gobierno Calderón, Sabines y Carlos Leonel.

Nuestros compañeros bases de apoyo del EZLN declaramos que no van a pagar la luz porque está en nuestro territorio Rebeldía.

A los compañeros del EZLN del pueblo maya tzeltal municipio Francisco Gómez reconectará de nuevo su luz.

Declarando a los compañeros bases de apoyo EZLN van a conectar nuevamente su luz si la comisión federal de electricidad vuelve a cortar la luz de los compañeros, la junta de buen gobierno se tomará otra medida.

ATENTAMENTE

LAS AUTORIDADES DE LA JUNTA DE BUEN GOBIERNO

SERGIO SÁNCHEZ GONZÁLEZ

DAVID RUIZ PÉREZ

LAURA MÉNDEZ HERNÁNDEZ

MARLENE GUZMÁN SÁNCHEZ